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Question Karim-Frédéric Marti 
 
Terrains industriels dans le Jura ou dans le Jura neuchâtelois? 

Des investisseurs potentiels se plaignent de l'offre neuchâteloise, notamment à La Chaux-de-
Fonds, où la quantité et la qualité des terrains industriels mis en vente ne tiendraient plus la 
comparaison avec le canton voisin? 

– Comment remédier à cette situation? 

– L'Etat peut-il apporter son aide en dézonant davantage? 

Cosignataires: F. Robert-Nicoud et D. Schär.  


